



Les Français ont quelques idées reçues sur les Corses...

Et vous, quelle image avez-vous des Corses ?

Pour info, la Corse fait 8680 km², presque la taille de la préfecture de Miyagi, mais il y a 10 fois moins d'habitants (266 000 habitants en Corse) !

Les idées reçues sont souvent liées au fait que la Corse est une île, et que les Corses sont des méditerranéens.

Les Japonais, ont-ils également des idées reçues sur les gens qui vivent sur des îles un peu isolées ?

Quelle image avez-vous des Méditerranéens ?

► vocabulaire

mafieux

vénérer quelqu'un

macho

respecter la loi

susceptible

avoir de l'humour

indépendantiste

un règlement de compte

► Exemples

À votre avis, ces idées reçues, sont-elles vraies ? D'où viennent-elles ?

1. Les Corses n'aiment pas les touristes. ***Ils n'aiment ni ne détestent les touristes. Le tourisme est une activité économique qui a ses avantages et ses inconvénients.***
2. Les Corses sont mafieux. ***Non !***
3. Les Corses vénèrent leurs mères. ***Oui ! Les mamans sont très importantes.***
4. Les Corses sont fainéants. ***C'est faux ! Cela dit, ils ne travaillent pas aux heures chaudes. Il faudrait être inconscient. Les Corses se lèvent tôt et se couchent tard.***
5. Les Corses sont susceptibles. ***Oui, c'est vrai. Nous n'aimons pas qu'on se moque de nous.***